



Actualización de The Eagle

Edición para padres - 17/8/25

Nota del director

Familias Simpson,

¡Espero que todos hayan tenido un gran fin de semana! Ahora estamos en pleno apogeo del año escolar y los estudiantes están comenzando a sentir las demandas académicas de su nuevo nivel de grado. Por lo tanto, la próxima semana será un buen momento para comenzar a revisar [ParentVue](#) para ver si su Eagle tiene tareas faltantes y para asegurarse de que las calificaciones se vean como espera. Mañana, 18 de agosto, es un Día de Aprendizaje Digital en CCSD. Mientras su estudiante está en casa revisando CTLS lo que se debe hacer en cada clase, todo nuestro personal estará en el campus de Simpson. Este es un buen momento para comunicarse con cualquier pregunta que surja de usted o su estudiante por correo electrónico. Además, no dude en comunicarse con cualquier maestro con una clase en la que su estudiante necesite apoyo. La visión de nuestra escuela es *la Excelencia Educativa para TODOS*. Entendemos que el éxito se ve diferente para cada estudiante, ¡y nadie lo sabe mejor que tú! Como padres, saben que algunos estudiantes están listos para ser liberados para perseguir este éxito por su cuenta, y otros necesitan orientación y mucho control. No todos los estudiantes alcanzan la madurez escolar al mismo tiempo, ¡incluso los hermanos de la misma familia! ¡Gracias por tomar las medidas necesarias para que su(s) alumno(s) único(s) se asegure de que estén recibiendo lo que necesitan de nuestro equipo!

Sinceramente
Cory Stanley

Instruccional

CTLS Learn - Todos los maestros de Simpson publican tareas diarias en sus tableros de clase en CTLS learn. La junta de clase de CTLS de cada maestro sirve como su blog. ¿Sabías que también puedes verlos? ¡ [Consulte estas instrucciones](#) para hacerlo!

Evaluaciones de balizas: esta semana, comenzaremos a administrar las evaluaciones de balizas de ELA y matemáticas. Estas pruebas se realizan a principios de año, a mediados de año y al final del año, y nos permiten identificar fortalezas y debilidades entre nuestros Eagles en Simpson. Esto nos permite planificar la programación de clases, así como la aceleración y el apoyo. Consulte [esta carta](#) para obtener más información sobre las evaluaciones de Beacon.

Apoyo a la educación especial: la administradora de servicios y apoyo de Simpson, la Sra. Ally Greene, organizará una orientación para padres de educación especial el miércoles 20 de agosto a las 9:30 a.m. en la sala STEAM. Todos los padres de estudiantes que reciben servicios de educación especial pueden asistir para escuchar información importante sobre el equipo de apoyo y los recursos de sus hijos. Envíe un correo electrónico a [Ally Greene](#) con cualquier pregunta.

Misión:

ÁGUILAS–

*Fomentando el logro,
el crecimiento, el
liderazgo y el éxito
duradero*

Visión:

*Excelencia educativa
para TODOS*

Simpson Eagles SOAR!

Operacional

Día del Aprendizaje Digital – Mañana, lunes 18 de agosto, es un Día de Aprendizaje Digital para todos los estudiantes del CCSD. Esto significa que NO se reportan a la escuela, pero SÍ tienen tareas escolares. Los estudiantes deben acceder a CTLS para cada clase para ver el trabajo descrito para ellos. Esto será principalmente una revisión de material anterior o una vista previa de lo que está por venir. Todo nuestro personal estará en Simpson planificando en colaboración, por lo que tanto los estudiantes como los padres no duden en comunicarse con los maestros para obtener preguntas y apoyo adicional. ¡Padres, los Días de Aprendizaje Digital son un buen momento para consultar [ParentVue](#) y ver si a su estudiante le falta alguna tarea!

Calendario de balizas: como se mencionó anteriormente, [las evaluaciones de balizas](#) comienzan esta semana. Las fechas de las pruebas para cada nivel de grado se pueden ver a continuación. Consulte el horario de [Beacon](#) para obtener más detalles.

- Martes, 8/19 – 7º Grado ELA
- Miércoles, 8/20 – 6º Grado ELA
- Jueves, 8/21 – 8º Grado ELA
- Lunes, 8/25 – Todos los grados Matemáticas

Actualización de la información de contacto: ¿sabía que puede actualizar su información en [ParentVue](#)? Esto le permite ajustar quién puede registrar su Eagle fuera de la escuela, quién puede ver los registros educativos y más. ¡Vea [estos pasos prácticos](#) para actualizar la información de contacto de su Eagle lo antes posible!

Vehículo(s) del desfile: el equipo de Simpson está buscando un vehículo voluntario para varios desfiles próximos. A nuestro Maestro del Año, Empleado Clasificado del Año y Equipo Administrativo les gusta participar en estos eventos festivos. Si tiene un camión, un automóvil clásico o un convertible que estaría dispuesto a conducir en los desfiles a continuación, ¡apreciaríamos su espíritu escolar! ¡Comuníquese con [Cory Stanley](#) si está dispuesto!

- Desfile de bienvenida de Sprayberry - 9/3 @ 5:00 pm
- Desfile de East Cobber – 9/13 @ 10:00am
- Desfile de bienvenida de Lassiter – 10/10 @ 5:30pm

Viaje a Washington DC – Nuestra clase de 8º grado realiza un viaje anual a Washington DC en mayo. Hay una reunión de interés el jueves 4 de septiembre @ 6:00. ¡Vea [este folleto](#) para obtener más detalles!

Eventos deportivos de Lassiter – Con la temporada de fútbol calentándose, LHS quería asegurarse de que tanto los padres como los estudiantes conocieran las reglas para la asistencia a eventos deportivos. Consulte [este folleto](#) para obtener más detalles.

Anuario - ¡Ahora es el momento de pedir el anuario de su Eagle! El anuario se volverá más caro a medida que avance el año, ¡así que el mejor momento para ordenar es ahora! [Haga clic aquí](#) para ordenar.

Anuncios del anuario - ¿Sabías que puedes comprar hasta un anuncio de anuario de media página para celebrar tu Eagle de 8º grado? ¡No se pierda esta oportunidad de celebrar el viaje de su Eagle a través de la escuela secundaria! Consulte [este folleto](#) para obtener más detalles.



Centro de pedidos del

Casa Abierta – Marque sus calendarios para la Casa Abierta de Simpson de este año. Nuestro evento será el jueves 18 de septiembre (6:00-7:30)

Aplicaciones críticas: recuerde que hay tres aplicaciones a las que todos los padres de Simpson deben acceder regularmente:

- [Padres de CTLS](#)
- [ParentVue](#)
- [Familia de recompensas PBIS](#)

¡Simpson Eagles SOAR!

Operacional (cont.)

Consejo Asesor Estudiantil – Si su Eagle está buscando asumir un papel de liderazgo en Simpson este año, puede postularse para convertirse en miembro del Consejo Asesor Estudiantil de [Simpson 2025-26](#). Este grupo trabaja directamente con la administración de la escuela para contribuir a las decisiones tomadas para la escuela. La fecha límite de solicitud es el final del día escolar el viernes 8/22.

Cargadores de computadoras portátiles: use los enlaces a continuación para comprar una fuente de alimentación adicional o de reemplazo para la computadora portátil del estudiante CCSD.

- 6º y 7º grados – [Haga clic aquí](#)
- 8º Grado – [Haga clic aquí](#)

PTSA y Fundación

Ropa de espíritu de PTSA : si no recogió ninguna ropa de espíritu u olvidó unirse a la PTSA en el Día de Vuelo, no hay problema. ¡Las membresías y la ropa de espíritu se pueden comprar electrónicamente en el sitio web de la [PTSA](#)!

Campaña de inversión de la Fundación – ¡Gracias a todas nuestras familias que han donado a la Fundación! ¡Hemos recaudado poco más de \$ 4,713.88! Nuestra meta para la Campaña de Inversión Familiar es de \$10k. ¡Estamos casi a mitad de camino! Considere donar ya que el 100% de sus donaciones se quedan en Simpson. ¿Qué financian estas donaciones?

- Becas escolares
- Apoyo educativo (supervisión matutina de la sala de estudio)
- Mejoras e innovaciones escolares
- Personal de soporte tecnológico

¡Estamos organizando un desafío de nivel de grado! ¡El nivel de grado con la cantidad de donación más alta recibirá una *FIESTA DE HELADOS*! Actualmente, el 6º grado está a la cabeza con \$ 1,899.82 y los grados 7º y 8º no se quedan atrás. El 7º grado se sitúa en \$1,474.19 y el 8º en \$1,339.87. Tenga donaciones antes del 5 de septiembre para ser considerado para la fiesta del helado.

[¡Haga clic aquí para obtener más información y hacer su donación!](#)



Eventos comunitarios

Jr. Jackets Baseball – La escuela secundaria Sprayberry está comenzando un nuevo equipo de béisbol Jr. Jackets este otoño. ¡Vea [este folleto](#) para obtener más detalles!

Fútbol de Sprayberry – No es demasiado tarde para inscribirse en Sprayberry Football. ¡Póngase en contacto con [el entrenador Mack](#) para obtener más detalles! (Hay oportunidades de becas disponibles).

Regreso a casa de Sprayberry – ¿Te gusta ser parte de los eventos de regreso a casa de Sprayberry? Están buscando desfiles, vendedores, etc. Consulte [este paquete](#) para obtener más detalles.

Voleibol de FCA Sports – ATL FCA Sports ha comenzado una liga de voleibol para niñas menores de 12 años. Consulte [este folleto](#) para obtener más detalles.

Ferias universitarias y profesionales: CCSD está organizando dos ferias universitarias y profesionales abiertas a todas las familias de CCSD. Consulte [este folleto](#) para obtener más detalles.

¡Simpson Eagles Soar!

Próximas fechas

- 18/8 – Día del aprendizaje digital
- 8/20 - Reunión de apoyo a la educación especial @ 9:30 en la sala STEAM
- 8/22 – Fecha límite para postularse para el [Consejo Asesor Estudiantil de Simpson 2025-26](#)
- 9/4 - [Reunión de interés de viaje a DC de 8º grado](#) @ 6:00 en el Teatro Tony L. Melton
- 18/9 – Casa abierta de Simpson (6:00-7:30)

